

SALIDA DE CAPITALES, UN SÍNTOMA QUE NO PODEMOS IGNORAR

SEÑOR DIRECTOR:

En los últimos años, hemos observado un fenómeno que requiere nuestra atención: la salida de capitales. Durante el primer semestre de 2024, los recursos que abandonaron Chile alcanzaron los US\$3.157 millones, casi triplicando los montos del mismo período en 2023. Este aumento se da en un contexto en el que aparentemente entramos en un periodo de estabilidad política y económica, lo que nos obliga a reflexionar.

La salida de capitales no es solo un reflejo de la percepción interna sobre nuestra economía, sino también un indicador de cómo nos ven desde fuera. El hecho de que los inversionistas continúen buscando refugios más seguros en otros mercados emergentes pone en duda nuestra capacidad de ofrecer retornos atractivos.

Actualmente, el país tiene una tremenda oportunidad de comenzar a promover un entorno que incentive la permanencia y atracción de inversiones. Debemos redoblar los esfuerzos para garantizar que Chile siga siendo un destino competitivo para los capitales globales. Esto implica no solo mantener la estabilidad, sino también fomentar políticas que generen confianza a largo plazo, y de mayor relevancia, como las certezas

en los ámbitos jurídicos y tributarios.

Si no tomamos medidas prontas y decididas, corremos el riesgo que la tendencia antes señalada, se consolide, afectando nuestro crecimiento económico y la capacidad del país para consolidarse como un referente en la región.

Soraya Kassis

Consejera Sofofa y Directora Cial Alimentos